
「市岐商デパート第１回店舗別会議」を実施しました。 

（２０１６．４．２８） 

 

第３４回市岐商デパートの取り組みがはじまりました。３年生の取締役

は、１年生のクラスに出向き、係決定がスムーズに進むようサポートをし

ました。１年生のクラスでは、最初は不安な姿が見られましたが、売場主

任決定後は、積極的に立候補するなど会議が進むにつれ活発な姿勢が見ら

れました。２・３年生のクラスでは、昨年や一昨年の経験を活かして、手

際よく係が決められていました。本日決定した係の仕事に責任と誇りを持

ち、１１月３日の第３４回市岐商デパートにお越しいただくお客様の笑顔

が見られるよう一生懸命取り組んでいきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１年生へ取締役社長がアドバイス        手際よく係を決めています  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

話し合いをしながら係を決めています 

 


